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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和3年第4回沖縄県議会(定例会)

06月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

1 17分 島袋　　大（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 照屋義実氏による朝日新聞デジタル版のインタビューについて

2 コロナ対策の現状について

(1) 宿泊療養施設における県職員の勤務状況について

(2) 宿泊療養施設の公募について

3 新型コロナウイルスのワクチン接種について

(1) 保育士及び学童職員、小・中・高教職員に対し、県で集団の優先接種を行う考えはない
か。

(2) ワクチン接種までの間にＰＣＲ検査費用を補助する考えはないか。

4 待機児童数と対策について

(1) 令和３年４月１日現在の数値はどうなっているか。また５月１日現在の数値はどのように
なっているのか。

(2) 待機児童数が減少する要因は何か。

(3) 出生率において沖縄県は全国１位となっているが少子化は進んでいる状況である。県とし
ての少子化対策を具体的に伺う。

5 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和3年第4回沖縄県議会(定例会)

06月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

2 17分 新垣　淑豊（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）について
 組織体制の整備、デジタル人材の確保育成、以下の重要取組事項の計画的な取組、自治
体の情報システムの標準化・共通化、マイナンバーカードの普及促進、自治体の行政手続
のオンライン化、テレワークの推進、セキュリテー対策の徹底など、さらには都道府県による
市町村支援などが自治体ＤＸ推進計画に挙げられている。
　以下、沖縄県のＤＸ対応について伺う。

(1) デジタル庁が2021年９月より発足するが、沖縄県のデジタル庁対応の部署についてどの
ような体制が整っているのか現状を伺う。

(2) 沖縄県行政のデジタル化に関連する部局はどこか伺う。

2 新型コロナウイルスワクチン接種と沖縄観光について
 本定例会初日の質疑でも取り上げたが、沖縄県のワクチン接種率は全国的にも低い状況
である。全国的にワクチン接種が加速するに従い、旅行熱が高まるであろう予想もされてい
る。米国では航空機の利用も回復しつつあるとの報道もなされている。ワクチン接種の迅速
化こそが沖縄県経済の軸となる観光の回復を促すものであると考えるが、緊急事態宣言以
降の誘客をどのように行う予定なのか伺う。

3 首里城復興基本計画について

(1) 首里城復興基本計画に記載されている松崎馬場の復元に向けての整備方針について、
首里城復興基本計画には基本方針６「新首里杜構想による歴史的まちづくり」に段階的
整備が含まれている。那覇市でも議会において、しっかりとした文化財発掘調査、早期の
復元の要望があり、市としても県や関係機関と連携し取り組みたいと答弁がなされた。そ
の点をどのように考えているか伺う。

(2) 同計画に記載されている中城御殿や円覚寺三門、御茶屋御殿の再建に関して何が課題
となっているのか伺う。

(3) 首里城復興基本計画の中には周辺の電線地中化が含まれている。今後の新型コロナウ
イルスワクチン接種により観光が再開し、首里城正殿の再建などが進むにつれて、首里
城観光の数も増えると予測される。災害時に首里地域の周辺の住民は高齢化しているこ
ともあり、住民と観光客の移動を考えると周辺の電線地中化はエリアで整備する必要があ
ると考えるが、県としての見解を伺う。

4 新たな沖縄振興計画（素案）に係る海洋資源プロジェクトについて
 本県は周囲を海に囲まれた島嶼県でありながら、これまで海の可能性や課題について一般
に広く議論されることは少なかった。しかし今回、新たな振興計画（素案）には12ページにわ
たり海洋資源（17回）、海洋政策（13回）、ブルーエコノミー（８回）、海洋熱水鉱床（２回）、メタ
ンハイドレート（１回）と海洋関連のキーワードが記述されていることから、本県の海洋資源政
策への意気込みが感じられる。その海洋政策について伺う。

(1) 現時点での本県の状況と認識について、以下伺う。

ｱ 海洋資源の可能性と課題についての検討状況と概要について伺う。

ｲ 「海の可能性」について県の現時点での認識を伺う。

ｳ 「海洋経済の規模」について県の現時点での認識を伺う。

(2) 素案における「海洋資源」「海洋政策」「ブルーエコノミー」とはそれぞれどのようなイメージ
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を持っているのか伺う。

(3) 海洋政策の県の方向性について以下伺う。

ｱ 本県の将来のために、国とも海洋政策の連携を図りながら海洋経済の促進が重要と思う
が、その見解を伺う。

ｲ 我が国の中で海洋に関した基本計画等を制定している自治体はどこか伺う。

ｳ 沖縄県には海洋に関する総合的な方針・指針を定めたものが存在しているか。あれば
その内容を、なければその必要性・重要性についてはどのように考えているのか伺う。

5 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和3年第4回沖縄県議会(定例会)

06月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

3 17分 大浜　一郎（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) コロナ感染対策について

ｱ ワクチン接種加速化による県内集団免疫体制確立へ向けた目標時期について

ｲ 感染症予防上極めて重要な感染源排除及び感染経路追跡調査の徹底した強化につ
いて

ｳ 家庭内感染者防止における軽症自宅待機者の早急な専用宿泊施設への隔離方針に
ついて

(2) Ｇ７首脳会議における「台湾海峡の平和と安定」声明に対する知事の認識について

(3) 新たな沖縄振興計画について

ｱ 離島振興政策のこれまでの課題克服成果と新たに克服すべき重点課題について

(4) コロナ禍において危機に瀕する沖縄観光産業を含む経済全般の再興へ向けた早急な
ロードマップ策定について

2 防災対策について

(1) 南西諸島海底地震・津波観測網の早期整備に向けた取組について

3 八重山地域の課題について

(1) 石垣島で建設計画されているゴルフ場を含むリゾート施設関連について

ｱ 当該地における農振除外等の調整手続進捗状況について

(2) 世界自然遺産登録を目前にする西表島の環境美化における整備方針について

ｱ 仲間港、船浦港の継続的な廃棄パレット除去、廃棄車輌撤去等その他廃棄物処理方針
及び地域から要望のある仲間港の老朽化激しい休憩所(あずまや)の撤去跡地への駐車
場整備について

ｲ 県道沿いの継続的な樹木剪定・雑草除去及び海浜漂着ごみ処理等の美観形成整備方
針について

(3) 西表島北岸エリアの携帯電話不通等、電波障害状況の早急な改善対策について

(4) 与那国港線の整備状況と供用開始時期について

(5) 与那国島２級河川田原川の浸水防止対策を含めた整備進捗状況について

4 我が党の代表質問との関連について



5

一般質問通告表
令和3年第4回沖縄県議会(定例会)

06月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

4 17分 末松　文信（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 復帰50周年に向けた在沖米軍基地の整理縮小（政府要請）について

ｱ 昭和47年の本土復帰から今日までの５次約50年にわたる沖縄振興策に対する知事の
評価について

ｲ 本土復帰から今日までの在沖米軍基地整理縮小と返還に伴う跡地利用による経済効果
に対する知事の評価について

(2) 在沖米軍基地の整理縮小について

ｱ 知事が政府要請で50％以下にした根拠と方策について

ｲ 政府要請書による応分の負担について

(3) 普天間飛行場代替施設の整備について

ｱ 普天間飛行場代替施設の建設計画は完成が困難とありますが、事業者側の言い分を
伺います。

2 次期沖縄振興計画について

(1) 脱炭素社会に向けた鉄軌道整備計画について

ｱ 計画の進捗状況について

ｲ 整備に向けた特例制度の創設について

ｳ 整備計画に太陽光発電を導入することについて

ｴ 太陽光発電導入に必要な太陽光パネルの必要面積について

ｵ 太陽光パネルを線路上屋根に設置する場合の総延長について

ｶ 整備に伴う一般車両の抑制に係る排出ガス効果と経済効果について

ｷ 整備に伴う交通渋滞緩和に係る排出ガス効果と経済効果について

(2) 脱炭素社会に向けたエネルギー施策について

ｱ 現在のエネルギー供給体制と分野別数値について

ｲ 再生可能エネルギー、2030年及び2050年の数値目標について

3 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和3年第4回沖縄県議会(定例会)

06月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

5 17分 下地　康教（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 新型コロナ感染防止対策について

(1) ワクチン接種に係る潜在看護師の活用について

ｱ ワクチン接種率の向上は、打ち手の数を増やすことが最も効果的な対策だと考えるが潜
在看護師等を活用する考えはないか。また、民間医療団体等の活用計画はあるのか伺
う。

(2) 離島における接種率向上について

ｱ 宮古島市を含む離島におけるワクチン接種状況を伺う。

ｲ 離島におけるワクチン接種は順調に実施されているとの一部報道があるが、宮古島市に
おけるワクチン接種需要と県からのワクチン供給バランスはどのようになっているか伺う。

ｳ 医療体制が脆弱な離島からワクチン接種を完了すべきと考えるが知事の見解を伺う。

(3) ワクチン接種意欲対策について

ｱ ワクチン接種を希望しない住民に対するワクチン接種対策はどのように考えているか伺
う。

(4) ワクチン接種執行ペースについて

ｱ 国はワクチン接種ペースを１００万回／日としているが、県内での１日当たり接種回数は
どのようになっているか伺う。

(5) かかりつけ医院でのワクチン接種について

ｱ ワクチン接種率の向上を図るためには、開業医の営業時間内でのワクチン接種も重要
な課題の一つであると考えるが、開業医へのワクチン供給体制はどのようになっている
か伺う。

2 新たな振興計画について

(1) 宮古圏域振興計画について

ｱ 下地島空港の整備計画について伺う。

3 社会資本整備について

(1) 下地地区前浜海岸線浸食問題について

ｱ 台風により海岸線が浸食されている。浸食防止対策を伺う。

(2) 宮古地区における県道整備状況について

ｱ 本年度の事業整備計画について伺う。

(3) 県道維持管理状況について

ｱ 空の玄関口である宮古空港をつなぐ県道「高野川満線」の清掃管理状況について伺う。

4 農林水産業振興について

(1) ナスミバエ防除対策と根絶計画について

(2) 離島廃棄物適正処理促進事業について

ｱ 多良間村における産業廃棄物等の処理事業について
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ｲ 宮古島市における廃タイヤ処分対策について

5 県管理港湾における港湾施設管理について

(1) 宮古地区来間前浜港内における港湾施設の管理状況について

ｱ 船揚場の利用状況（管理状況）について

ｲ 民間施設の県有財産の使用について

6 宮古地区土地改良事業に係る入札方法について

(1) 2020年度の大規模工事（１億5000万円以上）の発注方法を伺う。

7 我が党の代表質問の関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和3年第4回沖縄県議会(定例会)

06月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

6 17分 小渡　良太郎（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 沖縄県の新型コロナ感染症対策に関して
 今年に入って沖縄県が実施した、または実施中の感染拡大防止に係る諸施策や取組とそ
の背景等について、下記のことを伺う。

(1) 今年に入ってからの感染者数の増減について、その主な理由（感染経路等）と拡大防止
のための諸施策・取組との整合性について

(2) 緊急特別対策・まん延防止等重点措置・緊急事態宣言等の緊急事態措置について、発
出の背景と根拠とするデータの詳細、措置の目的及び有効性について

(3) 専門家会議の構成並びに権能と役割について

(4) 学校休校措置について、その根拠と実効性について

(5) 実施中の水際対策の詳細とその効果について

(6) ワクチン接種に係る諸取組全般について

(7) 県の新型コロナ終息に向けたビジョンと、その実現に向け達成すべきと考える数値目標等
について

2 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和3年第4回沖縄県議会(定例会)

06月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

7 17分 仲里　全孝（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 コロナ対策について
 緊急事態宣言に伴い県立高校や特別支援学校など６月７日から20日まで休校となり、市町
村教育委員会へも小中学校の休校が要請されています。県の考え方を伺う。

(1) 県は、休校中の学習支援について「オンラインなどを活用し、学びの保障を行う」と説明し
ているが状況を伺う。

(2) 22市町村への休校要請に対して、休校しない判断をした市町村、学校の数などの状況を
伺う。

2 本部港で起きた死亡事故について
 ５月27日夕方、本部港にある倉庫で鉄製の扉が倒れ、作業していた男性が下敷きになり死
亡した事故が発生した。以下のとおり県の考え方を伺う。

(1) 倉庫の管理主体は県にあるのか伺う。

(2) 事故原因の詳細を伺う。

(3) これまで使用者から改善要望が県にあったか伺う。

3 旧沖縄県立古宇利診療所について

(1) 平成19年４月１日に休止になっているが現在の状況を伺う。

(2) 今帰仁村は、建物を取り壊し、更地で村へ戻してほしいと希望していますが、県の考え方
を伺う。

4 河川・海岸整備について

(1) 東海岸へ位置する金武町屋嘉地域から伊芸地域までの海岸について、40年余も整備工
事が進んでいないが、遅れの要因を伺う。

(2) 伊芸海浜公園施設の台風被害修復が進まないが、遅れの要因を伺う。

(3) 金武町屋嘉付近のクラ川について、整備の進捗状況を伺う。

5 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和3年第4回沖縄県議会(定例会)

06月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

8 17分 又吉　清義（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 新型コロナウイルス感染症について

(1) 日本では、どれくらいの方が感染症と診断されているか。

(2) 感染症と診断された方のうち、重症化する人や死亡する人はどれくらいか。

(3) 重症化しやすい人はどんな人か。

(4) 海外と比べて、日本国民の感染症と診断された人の数は多いか、少ないか。

2 接種対象に送付される「新型コロナワクチン接種のお知らせ」と「新型コロナワクチン予防接
種についての説明書」について

(1) ワクチン接種のお知らせとワクチン予防接種についての説明書を県は充分把握している
か伺う。

(2) ワクチン接種は本人の同意が必要か。

(3) 職場や周囲の方から直接・間接的に強要されて接種が行われていないか伺う。

(4) ワクチンは感染を防ぐものか、それとも感染した方の重症化を予防するものか、どの効果
が正しい判断か。

(5) 日本に先駆けてワクチン接種を実施した海外の感染状況はどのように変化しているか伺
う。

(6) モデルナ社とファイザー社のワクチン接種説明書や厚生労働省関係が提示してある説明
書について伺う。

(7) 基地従業員への「米軍のワクチン接種」の通知について

3 副反応について

(1) ファイザー製、モデルナ製、両ワクチンの副反応はどのような症状が発生すると明記され
ているか。

(2) ワクチン接種のお知らせとワクチン予防接種についての説明書に「本ワクチンは、新しい
種類のワクチンのため、これまでに明らかになっていない症状が出る可能性がある」と明
記されている。どのような症状が出たか把握しているか。

4 厚生労働省健康課の６月９日公表分のコロナワクチン接種後の死亡例について

(1) ６月４日時点の死亡者数、５月30日付のアナフィラキシーや副反応疑いは何件になるか。

(2) ブライトン分類において、ワクチン接種と副反応の関係が認められないレベルについて

(3) ブライトン分類の１から３の範囲内で男性と女性のアナフィラキシーの割合はどのように
なっているか。

(4) 副反応の内訳において、男性と女性の割合はどのようになっているか。

5 県内のコロナワクチン接種はいつ頃から実施されてきたか。

6 「感染症法・特措法」が改正され、引き上げられたのはいつ頃か伺う。

7 県内でコロナの変異株が発見されたのは、いつ頃か伺う。

8 去年と今年の感染者数、死亡者数、変異株等について比較検討をするとどのように変化して
きたか。
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9 コロナの感染症を防ぐために県はどのような取組と対策を行っているか。

10 玉城知事のゴールデンウイーク中のバーベキューについて伺う。

11 コロナに負けない体力や免疫力を高めるために、県はどのような対策を講じているか。

12 我が党の代表質問との関連について


